

OK Olma 2013 Staatskanzlei 4509 Solothurn

Peter Hess Stabschef Zieglerweg 6 4500 Solothurn peter.hess@solnet.ch

OLMA-Kafi 2. Mai 2013

Ausführungen von Peter Hess Stabschef OK

Der Kanton Solothurn wurde anfangs 2011 von der Regierung des Kantons Sankt Gallen eingeladen sich als Gastkanton an der OLMA 2013 zu präsentieren. Der Regierungsrat freute sich nach 1988 wieder als Gastkanton an der wichtigsten Landwirtschaftsmesse der Ostschweiz aufzutreten und hat die Einladung verdankt. Sofort wurde ein OK unter dem Präsidium von Regierungsrat Christian Wanner, Finanzdirektor gebildet.

Das OK setzt sich wie folgt zusammen:

- Christian Wanner, OK Präsident
- Peter Hess, Stabschef und Chef
 OK
- Andreas Eng, Stabschef Stv.
- Cäsar Eberlin, Künstlerische Leitung
- Kenneth Lützelschwab, Transporte Logistik
- Arnold Santschi, Blasmusik
- Robert Flückiger, Landwirtschaft
- Jonas Motschi, Wirtschaft,
- Jürgen Hofer, Tourismus

- Dagobert Cahannes, Kommunikation
- Harri Kunz, Event, Gestaltung
- Peter Schiltknecht, Sonderschau
- Jolanda Malovini, Protokoll, Rechnungswesen
- Steinbrunner Beatrice, Administration,
- Marlene Koeltz, Administration
- Alfred Fluri, Transporte Logistik Stv.
- Franziska Weber, Assistenz Künstlerische Leitung
- Heidi Pauli, Departements Sekretariat
 Finanzdepartement

Der Auftritt

Die Organisation des Auftrittes wurde in einem Projekt festgelegt. Das Programm für den Auftritt an der OLMA ist in fünf wichtige Teile eingeteilt. Der Ehrengasttag und die Eröffnung am Donnerstag, der grosse Umzug und die Arenavorführung am Samstag, die 11-tägige Sonderschau an der der Kanton Solothurn vorgestellt wird und die Tiervorführungen während der Woche in der Arena. Und 14 Tage vor der Olma Sonderschau an der HESO mit dem Slogan die kleine Olma zum "gluschtig" machen.

Die Arbeiten

Letztes Jahr waren wir auch Gastkanton am Marché Concours in Saignelégier, so dass die Organisationsarbeiten bis Ende August 2012 parallel liefen. Seit Herbst 2012 ist das OK mit Volldampf an der Realisierung des Auftritts an der Olma 2013. Die einzelnen Ressortchefs und der Projektleiter Sonderschau HESO werden Ihre Projekte und der Stand der Arbeiten vorstellen. Nicht zu vergessen ist die Unterstützung durch die Dienste wie Logistik, Medienarbeit, Rechnungswesen, Protokoll, Musik, Projektumsetzung usw.

Motto / Logo

Das Geheimnis werden wir in paar Augenblicken lüften.

Die Kosten

Das Budget für den Auftritt an der Olma beträgt Fr. 1.642 Mio. Ca. 1/3 wird für die Sonderschau, 1/3 für den Umzug bzw. Arenavorführung und der letzte 1/3 für die Tier Ausstellung und dem Ehrengasttag aufgewendet. Das Budget der Sonderschau an der HESO beträgt Fr. 330'000. Diese Aufwendungen werden durch den Lotteriefonds des Kantons und Sponsoring getragen.